



#CLAUDIASHEINBAUM

DESTACA REDUCCION DE DELITOS

En su último informe de seguridad al frente de la Ciudad

de México, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que deja buenos resultados en esta materia, gracias a la implementación de la Estrategia de Seguridad y Construcción de la Paz, la cual redujo 58 por ciento los delitos de alto impacto.

No obstante, la mandataria capitalina destacó que es necesario trabajar diariamente en mejorar los índices, por lo que inauguró un nuevo edificio para la Universidad de la Policía que tiene capacidad para 500 elementos con el fin de prepararlos con

LA JEFA DE GOBIERNO INAUGURÓ UN NUEVO EDIFICIO EN LA UNIVERSIDAD DE LA POLICÍA. ESTAMOS DEJANDO BUENAS CUENTAS EN SEGURIDAD, DIJO

POR FRIDA VALENCIA

251

• CÉLULAS CRIMINALES, DESARTICULADAS.

mejores herramientas para el cumplimiento de su deber.

"Este es el resultado de casi cinco años de trabajo al frente del Gobierno de la Ciudad, estamos dejando buenas cuentas en seguridad, pero tenemos que seguir trabajando todos los días", indicó.

Según el reporte, de enero a mayo de 2019, en comparación con el mismo periodo

2

• MIL 21 PRESUNTOS DELINCUENTES, DETENIDOS.

de 2023, varios delitos mostraron una disminución, tales como el homicidio doloso, con 51 por ciento menos.

En tanto, el robo de vehículo sin violencia disminuyó 54 por ciento, mientras que en el robo de vehículo con violencia fue de 69 por ciento y el robo a negocio bajó 71.4 por ciento.

El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, agradeció la colaboración de la jefa de Gobierno con el personal de la policía, principalmente a través del aumento de salario.

En tanto, la fiscal general de Justicia de CDMX, Ernestina Godoy, destacó que durante los últimos cuatro años se produjo una transformación profunda dentro de las instituciones de seguridad, lo que permitió atender las causas del delito a través de la investigación y la prevención.

VA A PALACIO

Más tarde, Sheinbaum Pardo se reunió con el presidente Andrés Manuel López Obrador para hablar del avance de las obras del Tren Interurbano junto con el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo.

Este sería uno de los últimos encuentros entre el mandatario federal y la jefa de Gobierno, antes de que ella deje el cargo para enfocarse en la contienda interna de Morena rumbo a 2024.

BUENAS CIFRAS

1 • Se hicieron 120 operativos en coordinación con GN.

2 • En 2022 se vinculó a proceso a 19 mil 474 personas.

3 • Según el Inegi la percepción sobre la delincuencia bajó.

4 • Pasó de 74 por ciento en 2018 a 44 por ciento.